



OBTIENE GRADO DE ESPECIALISTA EN APRENDIZAJE Y ENSEÑANZA DE LAS CIENCIAS BÁSICAS



Jesica Cortés de la Peña en examen de grado y toma de protesta como E.A.E.C.B. del CIIDET.

Querétaro, Qro., 09 de febrero del 2022/CIIDET/DCAE. El 04 de febrero del presente, **Jesica Cortés de la Peña**, docente en el Colegio de Ciencias y Humanidades de Querétaro, campus San Juan del Río, aprobó el examen para la obtención del grado de **Especialista en Aprendizaje y Enseñanza de las Ciencias Básicas (E.A.E.C.B.)** del CIIDET.

Este acto protocolario se realizó en la modalidad a distancia, a través de videoconferencia en tiempo real; en el marco de la contingencia sanitaria mundial provocada por el COVID-19, y en concordancia con las medidas de distanciamiento social emitidas por el Gobierno de México.

La tesina presentada por **Cortés de la Peña** lleva por título *“Las matemáticas y el juego: una relación de aprendizaje en el Programa de Estudios de Matemáticas I-Álgebra en el Colegio de Ciencias y Humanidades de Querétaro, Campus San Juan del Río, de la Universidad Autónoma de Querétaro”*, la cual fue defendida ante el jurado revisor integrado por el **M.C. José Luis Álvarez López**, como presidente; el **Dr. Gustavo Arroyo Delgado**, como secretario, y el **M.R.I. Alfredo Morales Flores**, como vocal.

El CIIDET extiende una felicitación a la especialista **Cortés de la Peña** y le desea éxito en el desarrollo de sus proyectos, así como a los profesores del Centro que han hecho posible este logro institucional.